

United Nations

Nations

exemple encore votre engagement pour la lutte contre le changement climatique, pour le développement durable, ainsi que pour la sécurité dans l'utilisation du nucléaire civil.

Les derniers mois ont été particulièrement denses en bouleversements sur la scène internationale. Vous l'avez dit, le printemps arabe est de ces opportunités qui ne se présentent qu'une fois par génération. Il est fondamental de se montrer solidaires des peuples qui aspirent à davantage de liberté, de démocratie et de bien-être. Les événements récents nous l'ont à nouveau démontré, le monde a besoin des Nations Unies et les Nations Unies ont besoin d'un Secrétaire-général qui affiche leadership et détermination. Le monde a besoin d'une organisation solide et crédible, dont le Secrétariat et les organes intergouvernementaux se renforcent mutuellement.

Monsieur le Secrétaire-général,

En tant que Président de l'Assemblée générale, je tiens à vous dire combien j'apprécie